

En un comunicado, la guerrilla critica señalamiento del director general de la Policía.

Las Farc afirmaron este lunes que no son narcotraficantes y señalaron que las autoridades se equivocan cuando los señalan como dueños de cargamentos de estupefacientes.

“Ni los cargamentos son nuestros, ni somos narcotraficantes. El hecho de que en el Valle, Chocó, Cauca y Nariño prevalezcan los cultivos de uso ilícito es debido a la existencia de un orden agrario injusto que lleva a la miseria a millones de campesinos, indígenas y afrodescendientes”, señaló la guerrilla en el comunicado.

La guerrilla se refirió puntualmente a los señalamientos que hizo el director de la Policía, general Roberto León Riaño, sobre el cargamento de marihuana que fue incautado recientemente en Melgar. Y acusaron a la Fuerza Pública de convivencia con carteles de narcos.

“Cómo es posible que cargamentos tan grandes de droga, supuestamente provenientes del norte del Cauca, puedan atravesar sin problema el masivo y tupido cordón militar y policial que cubre esta región”, señaló la guerrilla.

[www.eltiempo.com/politica/las-farc-dicen-que-no-son-narcotraficantes\\_12719510-4](http://www.eltiempo.com/politica/las-farc-dicen-que-no-son-narcotraficantes_12719510-4)